

# **Négociations fédérales : alarmées, les associations de femmes appellent à un Ministère des Droits des Femmes !**

À l'heure où se négocient les grands axes de la future politique fédérale, nous, les organisations de femmes, **nous lançons un signal d'alarme aux négociateurs-trices : les réformes et les mesures que vous déciderez seront déterminantes pour les droits des femmes, déjà largement mis à mal lors de la précédente législature.**

Dans ce contexte persistant d'austérité, nous sommes plus que jamais convaincues de la nécessité et de l'urgence d'un Ministère des Droits des Femmes au niveau fédéral.

- Lire le [communiqué de presse](#)